

*Du hast gelebt für deine Lieben,
all deine Arbeit war für sie,
wenn du auch bist von uns geschieden,
in unseren Herzen stirbst du nie.*

Helga Stölzel



In Dankbarkeit sind wir all denen verbunden, die uns durch liebevoll geschriebene Zeilen, stillen Händedruck, Blumen und Geldzuwendungen beim schmerzlichen Abschied von unserer lieben Helga ihre Anteilnahme bekundeten und sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Danke

allen Verwandten, Freunden, Nachbarn, Schulkameraden, ehemaligen Arbeitskollegen und Bekannten, Herrn Pfarrer Kaiser für seine tröstenden Abschiedsworte, dem Bestattungsinstitut Zehner, dem Organisten Herrn Fischer und der Gärtnerei Stüllein für die würdevolle Umrahmung des Trauergottesdienstes sowie der Gaststätte „Zum Glöckle“.

In liebevoller und dankbarer Erinnerung

Reiner Stölzel und Kinder
im Namen aller Angehörigen

Heid, im Mai 2019

